



KALAH CEPAT:
 - Penyerang PSIM Jogja Rafael de Sá Rodrigues atau Rafinha berebut bola di udara dengan kiper Deltras Sidoarjo di Stadion Mandala Krida, Sabtu (24/8).



ELANG KHARISMA DEWANGGA/RADAR JOGJA

PSIM Jogja Awali Liga 2 Lawan Adhyaksa FC

JOGJA - PSIM Jogja akan memulai kampanye promosi ke Liga 1 melawan Adhyaksa FC di Stadion Mandala Krida, Jogja, Minggu (15/9) mendatang. PSIM Jogja berada di Grup Tengah atau Grup 2. Di mana Savio Sheva dan kawan-kawan akan menghadapi para lawan cukup ketat seperti Adhyaksa FC, Bhangkara FC, Persipa Pati, Persijap Jepara, Nusantara FC, Persikas Subang, Persiku Kudus, dan Persekat Tegal.

Pelatih PSIM Jogja Seto Nurdiantoro mengatakan, dengan dimulainya kompetisi di kandang sendiri, maka harapannya itu bisa membuat motivasi tersendiri untuk para pemainnya. Sehingga mantan pelatih PSS Sleman itu meminta kepada para anak asuhnya agar bisa memberikan hasil yang maksimal di laga perdananya nanti. "Tentunya ada sisi positif dan negatifnya, harapannya dengan penampilan perdana di home bisa memberikan motivasi tersendiri bagi pemain bukan menjadi drop," katanya Rabu (28/8).

Menurut Seto, setelah dua kali

laga uji coba secara terbuka di Stadion Mandala Krida beberapa waktu lalu bisa membuat para anak asuhnya semakin pede untuk bermain di depan para pendukungnya. Sehingga hal itu menjadi salah satu keuntungan bagi tim Laskar Mataram. "Tapi kami tidak berbicara untung atau rugi. Kadang memang di penampilan pertama dengan situasi supporter yang luar biasa itu menjadi tekanan tersendiri," jelasnya.

Di sisi lain, Seto menilai persaingan di grup tengah nampaknya akan sangat ketat. Sebab menurutnya sebelum kompetisi ini mulai, semua tim sudah memiliki kekuatan tim yang sama karena ada beberapa tim yang sudah melakukan persiapan dari awal.

Selain itu, lanjut Seto di dalam kompetisi Liga 2 mendatang, ada beberapa tim di akhir-akhir persiapan sudah merekrut pemain-pemain yang sudah berpengalaman. Sehingga tetap tidak mau meremehkan dan tetap akan mengantisipasi seluruh kekuatan lawan-lawannya. **(ayu/pru/by)**



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005